

## Le Fort Saint –Louis

Je me présente Vauban en tant que Grand ingénieur militaire du XVIIème siècle.

J'ai conçu le système de fortifications du fort Saint-Louis. Il était construit par le gouverneur du Parquet, représentant du roi de France. Le fort a progressivement évolué selon ma conception.

Le fort Saint –Louis a une double ligne de défense, une enceinte de combat, une enceinte de de sureté à l'intérieur avec bastion et des courtines. Il est la base navale et abrite aujourd'hui différents navires (une frégate, un patrouilleur, et un bâtiment de transport léger). Il est classé monument historique depuis 1973.

Je vous invite tous à venir découvrir ce monument historique.



Le fort Saint Louis



Vauban